

Pressemitteilung

„4. Infotag rund um Ihre Gesundheit“: ATOS Klinik Wiesbaden präsentiert sich mit Messestand und Fachvortrag zu modernster Knieendoprothetik

Wiesbaden, 29. August 2024

Fachlicher Austausch, Inspiration und Profitipps – die ATOS Klinik Wiesbaden wird am „4. Infotag rund um Ihre Gesundheit“ am 14. September im RheinMain CongressCenter (RMCC) über ihr ganzheitliches Gesundheitsangebot informieren. Dabei wird die Wiesbadener Spezialklinik für Orthopädie, die kürzlich ihr einjähriges Bestehen gefeiert hat, nicht nur am eigenen Stand und mit einem Topärzteam interessierte Besucher beraten und deren Fragen beantworten. Einer ihrer Spezialisten wird sich auch aktiv mit einem Fachbeitrag zum Thema moderne Knieendoprothetik an der Veranstaltung beteiligen. Ana-Paula Pinheiro da Cruz, kaufmännische Leiterin der ATOS-Klinik Wiesbaden: „Wir freuen uns, an diesem spannenden Veranstaltungsformat teilzunehmen, weil wir hier sowohl mit Fachpublikum als auch mit privaten Besuchern in den direkten Austausch kommen. Auch dass einer unserer Spezialisten mit einem Fachvortrag das Programm mitgestalten darf, ist eine großartige Chance für uns, unsere Expertise zu präsentieren.“

Fachvortrag von Kniespezialist Dr. Dirk Eiwanger

Dr. Dirk Eiwanger, Facharzt für Orthopädie und Unfallchirurgie in der ATOS Klinik Wiesbaden, stellt dabei spannende Entwicklungen im Bereich der modernen Knieendoprothetik unter sanfter Narkose vor und den unterstützenden Einsatz von Robotern. Der zertifizierte Kniechirurg und Sportmediziner ist aufgrund seiner über 25-jährigen operativen Erfahrung ein absoluter Spezialist im Bereich der Endoprothetik und hat sich die patientenindividuellen Gelenkimplantate nach 3-D-Darstellung im Bereich Knie- und Hüftgelenke zum Schwerpunkt gemacht. Unterstützt wird Dr. Eiwanger bei dem Vortrag von Dr. Harald Süs, Anästhesist in der ATOS Klinik Wiesbaden.

ATOS Klinik mit verschiedenen Spezialisten vor Ort

Daneben nutzt die ATOS Klinik die Veranstaltung am 14. September vor allem zum persönlichen Austausch. So werden unter anderem Dr. Andreas Kiekenbeck, Ärztlicher Direktor der ATOS Klinik Wiesbaden, Dr. Konstantin Horas, leitender Arzt und Facharzt für Orthopädie und Unfallchirurgie, Sotirios Selimas, Oberarzt Orthopädie, Unfallchirurg mit Schwerpunkt Sprunggelenk-, Fuß- und Handchirurgie, sowie die Fachärztin und Spezialistin für Hand- und Handgelenkerkrankungen, Dr. Katrin Diener, dabei sein. Sie informieren über die vielseitigen Behandlungsmöglichkeiten der gängigsten Gelenkerkrankungen – von Schulter und Hand über Hüfte und Knie bis hin zu den Sprunggelenken.

Spitzenmedizin trifft auf modernste Patientenversorgung

Zudem verstärkt Ana-Paula Pinheiro da Cruz das Team vor Ort. Als kaufmännische Leiterin verantwortet sie die jüngsten Aufbauprozesse und das Klinikmanagement. „Die Orthopädie ist eine sehr dynamische und wettbewerbsintensive Branche, in der extrem viel Innovationskraft steckt. Umso spannender ist es, sich auf Messen wie dieser mit absoluten Topmedizern und Topführungskräften auszutauschen“, so die Managerin, die die ATOS Klinik von Beginn an mit aufgebaut hat. Und weiter: „Bei ATOS steht nicht nur die medizinische Betreuung auf Spitzenniveau im Fokus, sondern auch das persönliche Patientenwohl, etwa wenn es um das hotelähnliche

Ambiente geht. Jede Inspiration, jede Best Practice, die wir hierhin gehend mitnehmen, spornt uns dabei zur Weiterentwicklung an.“

Der Infotag im RMCC

Der „Infotag rund um Ihre Gesundheit“ findet in diesem Jahr zum vierten Mal statt und wird von der Verlagsgesellschaft Rhein Main (VRM) veranstaltet. Zwischen 9.00 und 15.00 Uhr stellen Vertreter der verschiedensten Bereiche der Gesundheitsbranche an diesem Tag modernste Techniken und Behandlungsansätze sowie ihr medizinisches Angebot vor. Das großzügige Informationsangebot an den vielen Messeständen im RMCC wird durch ein vielfältiges Rahmenprogramm mit Vorträgen und Diskussionsrunden ergänzt. Der Eintritt ist kostenlos.

Weitere Informationen zum Infotag finden Sie hier: <https://www.wiesbadener-kurier.de/sonderthemen/sonderthema-gesundheit-und-wellness-wiesbaden/4-infotag-rund-um-ihre-gesundheit-am-1492024-im-rmcc-wiesbaden-3509967>

Über die ATOS Klinik Wiesbaden:

Die ATOS Gruppe mit insgesamt zwölf stationären Kliniken, 24 ambulanten Standorten und der Holding-Gesellschaft in München zählt zu den führenden Unternehmen in der orthopädischen Spitzenmedizin und ist ein Portfolio-Unternehmen von Intermediate Capital Group (ICG). Die ATOS Klinik Wiesbaden, Teil der renommierten ATOS Gruppe, bietet ihren Patientinnen und Patienten orthopädische Versorgung mit ganzheitlichem Ansatz auf höchstem medizinischen Niveau. Die Expertise der Fachklinik erstreckt sich dabei über Schulter-, Ellenbogen-, Hand-, Hüft-, Knie- und Sprunggelenkprobleme. Mit hoch spezialisierten Fachärzten, modernster Ausstattung und einem einladenden Klinikambiente setzt die ATOS Klinik Wiesbaden seit 2023 neue Maßstäbe in der Patientenbetreuung.

atos-kliniken.com/de/wiesbaden/

Pressekontakt:

Benno Adelhardt
Deutscher Pressestern®
Bierstadter Str. 9 a
65189 Wiesbaden
b.adelhardt@dps-news.de